

El MEC retira el proyecto de decreto de especialidades del profesorado de secundaria

Redacción Melilla Hoy

El MEC ha anunciado en la reunión mantenida con los diferentes sindicatos de la Mesa de Negociación que presentará un nuevo proyecto de decreto de especialidades docentes del profesorado de Secundaria.

SATE-STEs, que rechazó con claridad y rotundidad el primer proyecto de decreto por, entre otras cosas, considerar que no se puede obligar al profesorado a dar clases de una materia diferente a la de su especialidad, entiende que el MEC ha cambiado drásticamente su posición por la presión ejercida por los sindicatos y el conjunto del profesorado, "que veíamos en ese proyecto un grave ataque a la calidad de la enseñanza".

El MEC ha anunciado que el nuevo proyecto de decreto de especialidades tendrá un carácter exclusivamente técnico, trasladando a la normativa vigente los cambios en las asignaturas que impone la nueva ley de educación.

LOCAL

Será mañana día 18 a partir de las 21,00 horas en un acto enmarcado en el ciclo de conferencias que ofrece el Club Rotary de Melilla

Bibinha Benbunan tratará las relaciones afectivas, en el Hotel Tryp Melilla Puerto

El Club Rotary de Melilla ha organiza a lo largo del año un ciclo de interesantes conferencias que están teniendo como marco el Hotel Tryp Melilla Puerto. Se iniciaron con la charla de Mustafa Akalay que expuso sus conocimientos sobre el Tánger que no se conoce. En esta ocasión, la conferenciante será la profesora de la Universidad de Granada en el Campus de Melilla, Bibinha Benbunan Bentata y girará en torno a la gestión de las relaciones afectivas.



Bibinha Benbunan, profesora de la UGR en el Campus de Melilla

A.M. Melilla Hoy

Será mañana jueves día 18 del mes en curso a partir de las 21,00 horas cuando la doctora en Psicología, Bibinha Benbunan, ofrezca una charla sobre la forma de gestionar los sentimientos. Aportará datos prácticos de gran interés y analizará la importancia que las relaciones afectivas tienen para el ser humano, cómo condicionan nuestro bienestar psicológico, la dificultad que en ocasiones se presenta para elegir las personas adecuadas o cómo elegimos personas con las que no nos encontramos del todo felices y sin embargo somos incapaces de apartarlas de nuestras vidas.

Rotary Club abre la asistencia a las charlas, que se ofrecen en el Hotel Tryp Melilla Puerto, donde tiene su sede social, a todas las personas interesadas en disfrutar de los conocimientos de los distintos ponentes.



CIUDAD AUTÓNOMA
MELILLA



La Ciudad Autónoma de Melilla

felicita a la Comunidad Judía Melillense con motivo de la celebración del

Zanuká o Fiestas de las Luces

*y le desea durante estos días una feliz celebración
en compañía de familiares y amigos.*